

Forums pour les consommateurs

Arrêt suspension permis

Par Profil supprimé Posté le 27/04/2019 à 15h00

Bonjour à toutes et à tous !

Je viens vers vous pour vous expliquer mon cas et avoir quelques réponses,
je suis une consommatrice de cannabis depuis environ 14 ans (j'en ai 30)

Je me suis fait arrêtée un après midi par la gendarmerie qui m'a dépistée positive au cannabis, forcément susp
de permis sur une période de 5 mois (j'en ai déjà fait 3) je compte arrêter de fumer demain (je me suis fixée
une date!^^) soit 58 jours avant mon test urinaire...

Il y'a t il des personnes qui on été de gros fumeurs dans le même cas que moi ? Vous êtes vous fait dépister
positifs après votre arrêt sur 'une période de 2 mois?

Je fais 1m61 pour 45kg (on m a dit que la corpulence avait un impact sur l'élimination du thc)

Autant vous dire que l'arrêt, pour ma part, va être TRÈS difficile d'autant plus que je suis entourée de
fumeurs...

Merci de porter attention à mon post et de m'apporter votre témoignage cela m'aiderai beaucoup! A très vite!